
ATA DE DIREÇÃO Nº 04/2022
REUNIÃO DE DIREÇÃO

LOCAL:
Presencial - Sala de reuniões da SEDE

DATA:
21/03/2022

INÍCIO:
13h35min

TÉRMINO:
17h15min

PARTICIPANTES:
ANDRÉ KUHN RAUPP - DG; ADRIANO BECKER - DAP; CÍNTIA MARA GILZ GEISLER -
CEOF; FÁBIO POFFO - SISAE; MÁRCIO RAMPELOTTI - DIP; ISABEL CRISTINA
MÜLER - DEPE; e WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL - Gabinete

PAUTA DA REUNIÃO:
1) Relato e encaminhamentos do CODIR: 1.1 – MEMORANDO CIRCULAR Nº 2/2022 –
DIDES/IFC; 1.2 – Insalubridade; e 1.3 Micti 2022;
2) Solicitação de vaga de assistente social – Campus RSL;
3) Portaria 713 de 08/09/2021;
4) Inversão orçamentária;
5) Pauta Codir Ampliado (formação);
6) Aspectos operacionais do campus – Ajustes operacionais; e
7) Assuntos gerais.

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO:
O Diretor-geral/Raupp, agradeceu a presença de todos, apresentou a pauta, e solicitou se
alguém gostaria de fazer a inclusão de novos assuntos. Foi incluído pelo DAP, a inversão
de orçamento, e pelo SISAE e CGE, espaço para fala geral de casos específicos. Não
havendo mais assuntos a serem inclusos, deu-se início ao encontro. 1.1 MEMORANDO
CIRCULAR Nº 2/2022 – DIDES/IFC: O Campus terá que indicar um Articulador do
Desenvolvimento Institucional, o qual acompanhará e alimentará os dados do Campus,
em relação a Planejamento estratégico Institucional, Plano de Desenvolvimento
Institucional, e Gestão de Risco. Após conversa, deliberou-se pela indicação do servidor
ADRIANO BECKER, com ajuda do servidor DANIEL FACHINI. 1.2 Insalubridade: Está
sendo trabalhando/estudado, via Reitoria, a possibilidade de pagamento da insalubridade
ao servidor, conforme o vínculo de lotação do servidor. Como encaminhamento, será
consultada à CGP sobre o número de pedidos de insalubridade do Campus e data de
envio, e número de pedidos indeferidos. 1.3 Micti 2022: foi aprovado em reunião do Codir
realizada em 15/03/2022, o orçamento de R$ 900.000,00 (novecentos mil) para ser usado
para a organização e realização da Micti em Rio do Sul. 2) Solicitação de vaga de
assistente social – Campus RSL: Tem um código de vaga novo, que ainda não foi
destinado a nenhum Campus em função de ação judicial em curso. A depender do
resultado da ação, a vaga irá para distribuição nos campi. Assim sendo, a DEPE/SISAE
vai elaborar minuta para formalizar à DGP solicitação desta vaga para o nosso Campus.
3) Portaria 713 de 08/09/2021: O Campus recebeu um link para preenchimento, voltado
ao levantamento das sugestões de critérios para criação de novas unidades e alteração
de tipologia, a qual será encaminhada ao GT instituído pela portaria Setec n.603/2021. O
prazo para preenchimento é dia 24/03/2022. Como encaminhamento, será criado um
arquivo compartilhado no google forms para sugestão de critérios, e será manifestado
interesse do campus para mudar tipologia. 4) Inversão orçamentária: DAP/Adriano
informou que a PROAD passou as datas que poderão ser realizadas as inversões
orçamentárias. Após diálogo, como encaminhamento, será realizado a inversão de
orçamento de R$ 600.000,00 (seiscentos mil reais), tendo em mente, os seguintes
projetos: a) Estação de Tratamento de Água – ETA: Valor estimado de R$ 300.000,00
(trezentos mil reais); b) Edital PROINFRA, valor de R$ 300.000,00 (trezentos mil reais). 5)
Pauta Codir Ampliado (formação): Foi informado pelo Diretor-geral que estará aberto
até dia 25/03/2022, a data para inclusão de assuntos a serem pautados na próxima



reunião do Codir que será realizado nos dias 11 e 12/04/2022, no Campus São Bento do
Sul. 6) Aspectos operacionais do campus – Ajustes operacionais: DEPE e SISAE:
Foi dialogado sobre definir um espaço para atendimento da Marilene na UU; Comentando
sobre o Refeitório, referente a falta de alimentos em determinados momentos; café da
manhã escasso; café da manhã na segunda não sendo ofertado, acontecimentos os
quais serão ajustados para serem sanados. Também foi destacado que, em média,
estamos com 120 (cento e vinte) estudantes vindo aos domingos e pernoitando conosco,
podendo este número aumentar devido a demanda das cidades de Santa Terezinha,
Ituporanga entre outras localidades. Sobre a iluminação noturna, das moradias estudantis
e fundos do refeitório, será instalado na sexta-feira, luminárias de LED nestes espaços. 7)
Assuntos gerais: DIP/Márcio – Almoço dos estagiários e Moradia Funcional: Sobre os
almoços dos estagiários: Tendo em vista a demanda, deliberou-se por marcar um
momento para discutir unicamente essa questão. Mordia Funciona: DIP/Márcio informou
que foi questionado sobre a residência funcional vaga. Conversado sobre, foi comentado
que está sendo trabalhado pelo Campus, a elaboração de um edital, para ocupação da
casa. Não restando mais assuntos a serem discutidos, ficou pré-agendada próxima
reunião para o dia 28/03/2022. Eu, WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL, digitei a presente ata.

Original assinada e arquivada no Gabinete


